Antrag Nr. 12-F-08-0025 Linke&Piraten

Betreff:

Bürger_innen an den Haushaltsberatungen beteiligen - Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 06.03.2012 -

Antragstext:

Alle Reden über den Haushalt, nur die, um deren Geld es geht, dürfen nicht mitreden.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

- 1. den Haushaltsentwurf auf der Homepage der Stadt Wiesbaden online zu stellen;
- 2. den Bürgerinnen und Bürgern wird Möglichkeiten gegeben, sich mittels eines Kommentarsystems an der Diskussion zu beteiligen, Fragen zu stellen und Vorschläge zu machen.

Wiesbaden, 06.03.2012